6月

令和5年5月22日

学校教育目標

○ともに学ぶ生徒 ○こころ豊かな生徒 ○ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます!

- 「生きる力」= 学力・体力・やる気
- O朝ごはんをしっかり食べる。
- 〇呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 〇「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 〇友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話や パソコンの時間

増やします!

- ・家族との会話
- ・読書の時間
- ・予習復習の時間

令和5年度体育祭

「魅せつけろ その手でつかむ 勝利の笑顔」 ~クラスで深めるさらなる絆~

5月20日(土)に令和5年度の体育祭が行われました。天気が心配されましたが、競技が始まると天候も回復し無事に終了することができました。

当日にもお話をいたしましたが、短い準備や練習の期間を効率よく活用し、種目練習や全体練習にしっかり取り組んだ成果が発揮できていました。一緒に頑張った友達、学級、学年、縦割の学級、そして対戦相手、誰に対しても応援や温かい言葉がけ、お互いの健闘を称える賞賛の声。 大里中の生徒の素晴らしさを改めて感じました。今後の学校生活、部活動、学校行事に個の体育祭の経験や感動、頑張った気持ちを活かし、「絆」を深めていってください。体育祭お疲れさまでした、そして、素晴らしい体育祭をありがとうございました。

写真は不掲載とします